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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Дорогая редакция! Я

живу в Орле, недалеко

от трамвайной останов�

ки  «Магазин «Уют», и,

конечно, езжу с этой ос�

тановки в город и об�

ратно практически каж�

дый день. Более не�

удобной и необустроен�

ной остановки, навер�

ное, во всем нашем го�

роде нет. Если бы трам�

вай  тут не останавли�

вался да люди не стоя�

ли в ожидании, то никто

бы не догадался, что

здесь остановка: ни на�

веса (хотя бы самого

примитивного), ни ла�

вочки. И под дождем

стоим, и под солнцем. И

ведь спрятаться неку�

да: ближайший магазин

— через дорогу.  Обра�

щались мы и в ЖЭУ, и к

депутатам, но, видимо,

не доходят руки до на�

шей остановки — дале�

ко она от центра. Но мы

не теряем надежду, по�

тому что газета не один

раз нам помогала, мо�

жет, и теперь комму�

нальные службы услы�

шат нас быстрее и от�

кликнутся на просьбу.

Варвара С.

ул. Комсомольская.

Мы доехали до этой
злополучной остановки.
Вспомнили, что именно
здесь по весне разлива�
ется огромная лужа, кото�
рая доставляет много не�
приятностей жителям
ближайших домов. А
трамвайная остановка и в
самом деле никудышная.
Её просто нет. В тот день,
когда мы приехали, вовсю
жарило солнце — поджа�
рились и мы, стоя под па�
лящими лучами в ожида�
нии трамвая, а он, как на�
зло, еле плёлся. Нам по�
казалось, что это неува�
жение к горожанам со
стороны тех служб горо�
да, которые обязаны за
это отвечать. Поэтому
просим обратить внима�
ние на эту незаметную ос�
тановку и установить там
хоть какую�нибудь крышу
да лавочку — люди только
спасибо скажут.

Нашему детскому саду «Ко�
локольчик» подарили новые
мягкие стулья.  Они давно нам

были нужны, но это слишком дорогая
покупка для нашего сада. А теперь у нас
новые комфортные и красивые стулья,
которые еще больше украсили наш му�
зыкальный зал. За это огромное спаси�
бо  депутату областного Совета народ�
ных депутатов по Дмитровскому избира�
тельному округу, начальнику Пенсион�
ного фонда по Орловской области Нико�
лаю Михайловичу Баранчикову. Здоро�
вья вам и успехов!

Коллектив детского сада

«Колокольчик».

г. Дмитровск.

Как сообщила редакции ге�
неральный директор ООО «Ор�
ловская региональная компания
по реализации газа» Л.В. Удало�
ва, «с июля 2007 года для опла�
ты природного газа вводятся

квитанции нового образца, где
по выбору абонента можно бу�
дет уплатить за газ итоговую
сумму нормативного начисле�
ния за месяц, сумму долга на
начало отчетного периода, за

который формируется квитан�
ция, или общую итоговую сум�
му».

К ответу прилагалась копия
извещения на оплату природно�
го газа.

У нас в Орле на улице Металлургов,
где магазин «Копейка», бабушки торгуют
дарами природы со своих участков: от

крыжовника до картошки. Это хорошо, но ведь
свой товар  дачники кладут прямо на  асфальт — на
прохожую часть асфальта. Как же так можно! И ба�
бушек жалко — это их прибавка к пенсии, но и нас,
покупателей, надо понять — мало ли какую заразу

можно подцепить.  А выход есть. И он не потребу�
ет больших затрат.

На этом полюбившемся всем месте можно сде�
лать что�то вроде мини�рынка: поставить лотки и
какой�нибудь навесик от дождя над ними. Полу�
чится и красиво, и современно, и всем будет
удобно.

В. ИВАНОВ.

ЧИТАТЕЛЬ 

ВОЗМУЩАЕТСЯ

ПРЕДЛОЖЕНИЕ

ДОБРОЕ ДЕЛО

От социаль�

ного пакета я

не отказыва�

лась, но моё лекар�

ство из списка льгот�

ных препаратов поче�

му�то убрали. Да, оно

дорогое, но это един�

ственное, что мне по�

могает, только от него

я чувствую улучшение.

Врач посоветовал мне

другой препарат, яко�

бы ничуть не хуже,

только дешевле. К со�

жалению, эффекта

прежнего нет. Присту�

пы участились, прихо�

дится вызывать ско�

рую помощь. Конечно,

на следующий год я

обязательно откажусь

от соцпакета. Лучше

буду покупать лекар�

ства, расплачиваясь

из своей нищенской

пенсии, потому что  от

нашего здравоохране�

ния ничего не до�

ждешься.

А. САДОВНИКОВА.

За разъяснениями мы обратились в адми�
нистрацию Дмитровского района. Нам ска�
зали, что даже те маршруты, которые сущес�
твуют (а это Упорой—Дмитровск, Комари�
чи—Дмитровск),  убыточны и районный бюд�
жет доплачивает немалую сумму на содер�
жание этих маршрутов. «Дорога от Комари�
чей до Упороя есть,  это щебеночная дорога,

— говорит первый заместитель районной
администрации. — Но о маршруте Комари�
чи—Упорой даже речь не идет, это убыточно.
Тем более, спиртзавод в Упорое  давно не
работает и перевозить�то  по этому маршру�
ту некого».

Обращаться к руководству Комаричей
бессмысленно. Жители Комаричей в Упорой

отовариваться не ездят. Может быть, за ре�
монт дороги возьмется руководство сахар�
ного завода, которое использует упоройские
земли? Урожай�то есть, а возить его прихо�
дится по  расхлябанной дороге. Получается,
что в настоящий момент это самое заинте�
ресованное звено в данной цепи.

И. ФИЛИНА.

МУЗЫКА 
С КОМФОРТОМ

ЭХ, ДОРОГИ...

ВОТ МОЯ ДЕРЕВНЯНИКУДЫШНАЯ

БАЗАР НА АСФАЛЬТЕ

ЛЕКАРСТВО 
ЗА СВОИ ДЕНЬГИ

Прочитал я в «Орловской правде» статью Сергея Мерцалова

«О новых дорогах и ветхих домах позаботится «Единая Россия»

и статью Николая Солопенко «Спасибо люди скажут за доро�

ги». Мне нравится, что газета освещает такую актуальную тему

и что губернатор Е.С. Строев постоянно занимается вопросами

состояния сельских дорог. 

Я родился в селе Упорой Дмитровского района — это на сты�

ке Орловской и Брянской областей, в 10 километрах от стан�

ции Комаричи. Несколько раз в год езжу в Упорой, так как у ме�

ня здесь родственники и родители мои похоронены. До Кома�

ричей доезжаю нормально, а вот из Комаричей добираться не

на чем. Владельцы частных такси не хотят ехать по разбитой

дороге, и автобусного маршрута Комаричи—Упорой нет. А до�

рога плохая на стыке двух областей — километра два.

На землях Упороя сахарный завод уже второй год сеет свек�

лу и пшеницу, а потом вывозит урожай на тяжелых грузовиках.

В результате дорогу еще больше разбили, ремонтировать ник�

то не хочет, а ведь жители Упороя ходят  в Комаричи на рынок.

Может, дмитровскому и комарицкому начальству совместны�

ми усилиями решить вопрос по поводу дороги?

М.  ДАНКОВ.

г. Брянск.

О ТОМ, ЧТО ВОЛНУЕТВЫБОР — ЗА АБОНЕНТОМ
ВОПРОС — ОТВЕТ

Я регулярно — как только получаю пенсию — оплачиваю жилищно?
коммунальные услуги. Но вот в майской квитанции за газ в верхней части в
графе «Итого к оплате» было проставлено 115 руб. 44 коп., а в графе «Итого
начислено» — 13 руб. 45 копеек. Оплату принимали только по графе «Итого к
оплате». Хотелось бы знать, насколько это законно.

Б. ЛОБАНОВ.
г. Орёл.


